

MEDIENMITTEILUNG VOM 22. JUNI 2023

Die TKB verpflichtet sich zum Netto-null-Ziel

Im Rahmen ihrer Nachhaltigkeitsstrategie und ihres Engagements zugunsten des Klimas bekennt sich die Thurgauer Kantonalbank (TKB) verbindlich zum Netto-null-Ziel. Diesem haben sich die Schweiz und die hiesige Wirtschaft angeschlossen. In ihre Verpflichtung zu «netto null» eingeschlossen sind die direkten Emissionen der Bank, aber auch jene in der Wertschöpfungskette – beispielsweise im Kreditgeschäft. Um das Netto-null-Ziel zu erreichen, hat sich die TKB dem entsprechenden Standard der «Science Based Targets Initiative» (SBTI) angeschlossen – als erste Kantonalbank. Die internationale Klimaschutzinitiative unterstützt Unternehmen dabei, auf wissenschaftlicher Basis ambitionierte Reduktionsziele für Treibhausgasemissionen festzulegen. Der Initiative folgen weltweit über 5000 Unternehmen; rund 2100 davon mit einer Verpflichtung zum Netto-null-Ziel.

Kontakt für die Redaktion

Tina Helfenberger, Direktwahl 071 626 69 47, tina.helfenberger@tkb.ch
medien@tkb.ch

Kurzporträt der Thurgauer Kantonalbank

Mit 800 Mitarbeitenden und einer Bilanzsumme von über 30 Milliarden Franken zählt die Thurgauer Kantonalbank (TKB) zu den grösseren Banken der Schweiz. Das börsenkotierte Finanzinstitut ist die Thurgauer Marktführerin und bietet umfassende Finanzdienstleistungen für Private, Firmen, Gewerbe und die öffentliche Hand. Haupteigentümer der 1871 gegründeten öffentlich-rechtlichen Anstalt ist der Kanton Thurgau. Den gesetzlich verankerten Leistungsauftrag für eine starke Wirtschaft nimmt die TKB verantwortungsvoll wahr. Sie zählt zu den grössten Arbeitgebern im Kanton, bildet zahlreiche Lernende aus und engagiert sich als Sponsorin und Mäzenin für Sport, Kultur und Gesellschaft im Thurgau. 2021 konnte die Bank das 150-Jahr-Jubiläum feiern. www.tkb.ch